



# Invitan a conmemorar Desembarco de Pisagua: Un hito histórico en la Guerra del Pacífico

**Posteriormente, habrá un show artístico con exponentes tropicales.**



Hoy sábado 2 de noviembre, la comuna de Huará conmemorará el 145° aniversario del Desembarco de Pisagua, un enfrentamiento crucial durante la Guerra del Pacífico que tuvo lugar el mismo día de 1879.

El acontecimiento permitió que el ejército chileno ocupara la provincia de Tarapacá y sus cantones salitreros en un lapso de aproximadamente dos meses, en un territorio que era defendido por las fuerzas aliadas de Perú y Bolivia. Además, se reconoce como el primer ataque anfibio de las guerras modernas.

Este año, la conmemoración incluye la participación de agrupaciones invitadas como los Héroes del Cuarto de Línea, Los Viejos Estandartes y Los Viejos Estandartes Comandante José San Martín Penrose, de Arica; Teniente Coronel Adolfo Holley, de Antofagasta; Conjunto

Folclórico Luz del Carmen, de La Tirana; y el Conjunto Folclórico Amanecer de Pisagua.

“El 2 de noviembre es un día emblemático para la comunidad de Pisagua, como nuestro día nacional. Es un momento para recordar nuestra historia, y queremos honrar a nuestros antepasados y a los héroes que lucharon por la libertad y soberanía, declaró el alcalde de Huará, José Bartolo Vinaya.

### SHOW ARTÍSTICO DE HONOR

Para celebrar este importante hito histórico, la Municipalidad de Huará organizó un show artístico gratuito para la comunidad.

El evento será en la sede del Club Deportivo de Pisagua, desde las 20:00 horas de hoy y contará con la presencia de grupos tropicales como Proyecto Power, además de Jennifer y la Nueva Ley.

